
令和 4 年度 第４回浜松市立中郡中学校運営協議会 会議録（要点記録） 
 
１．開催日時 2023 年 2 月 14 日(火) 14：15〜15：35 
２．開催場所 浜松市立中郡中学校 会議室 
３．出席委員 髙井 昭、渡部 清、本間 義章、村木 富代、川島 博美、杉本 泉、 

村木 直彦、秋野 千里、金田 公男 
４．欠席委員 なし 
５．学校 山下 哲広(校⻑)、門名 由佳(教頭)、鈴木 彰弘(教務主任)、 

佐藤 彩乃(CSD) 
  教育委員会 堀田 洋一(教育総務課) 
６．傍聴者 なし 
７．協議事項 
 （１）学校評価 
 （２）令和５年度の学校経営グランドデザイン 
 （３）学校運営協議会の自己評価 
８．会議録作成者 CSD 佐藤 彩乃 
９．議⻑の選出 

司会の門名教頭より議⻑の選出について委員に意⾒を求めたところ本間委員から髙井
委員⻑を推挙する旨の発⾔があり、全員意義なくこれを承認した。 

１０．会議記録 
司会の門名教頭より、委員総員９人全員出席があり、過半数に達しているため会議が成

立している旨の報告があった。 
 
 
（１） 学校評価について 

校⻑より学校評価ついてスライドを用いた説明があり、委員からは以下の発⾔があっ
た。 

  ・保護者としてゲームや SNS の使い方について⾒守っていきたい。（秋野委員） 
  ・読書に関するポイントが低いので本を読むようになってほしい。（金田委員） 
  ・読書から学べることもあるので学校で時間を作ってほしい。（村木富委員） 

・生徒が落ち着いている状態はいいことだが、経験する大切さもあり、落ち着いたまま
でいいかは疑問。（村木直委員） 
→今年度は地域の協力を得て学ぶ経験や、スペシャリストの講演等の機会が増えた。
生徒が落ち着いていることが分かる一方で、教員は生徒に自ら行動する力を付けさせ
たいと思っているので今後も CS の力を借りたい。（校⻑） 

  ・いろいろ経験して乗り越えてもらいたい。（村木直委員） 



・朝ヨガのアンケートを取り、結果を今後に生かして取り組みたい。（川島委員＝ヨガ
講師） 

・昔は異年齢集団の中で交流することで人間関係を学んだが、今の子供たちは機会が少
ないので心配がある。社会へ力強く出ていってほしい。（本間委員） 

・社会に出た時にうまくやれるよう導くことも CS のテーマである。（渡部委員） 
・地域活動への参加に関するポイントが低いが、協力してくれている印象である。今後

も顔が⾒える距離で地域と子供が関われるようにしたい。（本間委員） 
・子供の体力や精神的な強さが弱まっていると思う。自然に触れあい、のんびりするの

も大切である。（杉本委員） 
 

   
（２） 令和５年度の学校経営グランドデザインについて 

校⻑より、令和５年度の学校経営グランドデザインについて説明があった。 
・自己肯定感を高め、目標に向かう力、自分の置かれている環境に適応したり、折り合

いをつけたりする力を身に付けさせることがキャリア教育につながっていく。スキル
として情報活用能力、読解力、コミュニケーション力に力を入れたい。(校⻑) 

・学校評価につながるための目指す方向性が明確になっているのでとても分かりやす
く良い。（杉本委員） 

 
 

（３） 学校運営協議会の自己評価について 
議⻑の指⽰により、教頭から学校運営協議会の自己評価について説明があった。 
・学校運営の基本方針や教育活動について理解できたという意⾒が多かったが、熟議
ができなかった、熟議に至らなかったという意⾒も多く⾒られた。地域との連携、教
員との意⾒交換や情報共有などの場があるといい。今後の熟議の在り方も課題では
ないかという意⾒があった。（教頭） 
→「熟議」とは委員が意⾒を出し合い、必要に応じて学校に意⾒を求めるような形で
意⾒を交差させていくものと定義としてある。しかし、意味にこだわるより、中郡中
学校の学校運営協議会は、議題に対して地域としての子供たちへの考えや意⾒が、学
校に対して参考になるものとしてたくさん出されている会なので熟議として成り立
っている。（堀田指導主事） 

 
 

報告 
（１） 夢育やらまいか CS 加算分 

教頭より、夢育やらないか CS 加算分について有効に活用した旨の報告があった。 



（２） いじめ防止等のための基本的な方針 
教務主任より、中郡中学校のいじめ防止等のための基本的な方針が策定中であるこ
とについて報告があった。 
 

（３） 中郡中学校のきまりについての⾒直し 
教務主任より、中郡中学校のきまりについての⾒直しが行われ、今後は生徒や保護
者の意⾒を参考にしながら制服の⾒直しについて進めていく旨の報告があった。 
 

（４） R4 職場体験学習 
教頭より、令和４年度の職場体験学習について地域の大きな協力があったことが報
告された。 

 
 
連絡事項 

〇令和５年度第１回学校運営協議会開催日時と議⻑について 
司会から、令和５年度第１回学校運営協議会開催日時について、令和５年５月２日
（火）午後２：００より会議室で開催する旨の報告があった。 
第１回学校運営協議会の議⻑は髙井会⻑が務めることが確認された。 


